

三河湾国定公園の一つ、三ヶ根山をドローンを使用して撮影。  
ポルシェ 356 を交えた観光推進動画を、愛知の空撮会社が youtube 上で配信。



「株式会社 八進(本社:愛知県刈谷市 代表:加藤弥純門)」が運営する「空撮サービス」が 2017 年 7 月 27 日(木)、三河湾国定公園に属する三ヶ根山を、ドローンを用いて撮影した動画を youtube 上で配信する。

三ヶ根山は西尾市、幸田町、蒲郡市と三つの自治体の境界にある愛知の山で、アジサイの名所として観光スポットともなっている。また、愛知県の南部に位置する三河湾を囲む知多や渥美の両半島、島嶼を包含する国定公園にも指定され、頂上からは風光明媚な景色を堪能することが出来る。

2017 年 6 月、愛知県を中心にドローンを用いた空撮業務を展開している「空撮サービス」が、観光促進の一環として三ヶ根山の撮影を行った。国定公園内のドローンの飛行は原則禁止されており、今回は地元の製造業社と協力開発した専用の持ち手をドローンに装着し、ドローンを手持ちカメラとして使用し撮影を敢行。

ドローンによる映像と言えば空から撮影されたものを思い浮かべるが、最新機種の「DJI 社製 Inspire2」はその高品質なスタビライザー機能から、地上での撮影にも対応させることができる。実際に海外では Inspire2 のみを撮影機器として使用した短編映画(\*1)も公開され、世界のクリエーターから注目を集めている。今回の三ヶ根山の撮影では、持ち手を活用することで、空撮サービスも同一の試みを行っている。

また、単に三ヶ根山を撮影するだけでなく、ビンテージカーである「ポルシェ 356 スピードスター」を走らせ、山の緑の鮮やかさと共に、そこを疾駆するポルシェ 356 の美しさを捉え、一つの動画とした。

持ち手を活用した新しいドローンによる撮影方法と、国定公園に指定されている三ヶ根山の美しさ、そして山を走り抜けるヴィンテージカー「ポルシェ 356 スピードスター」。三つの魅力が詰まった三ヶ根山の観光促進動画を、この機会に是非一度、その目でご確認頂きたい。

(\*1) 短編映画:撮影監督 Claudio Miranda 「The Circle」

## ■動画、許可承認情報

三ヶ根山の観光推進動画		<a href="https://www.youtube.com/watch?v=RbapV57XA8o">https://www.youtube.com/watch?v=RbapV57XA8o</a> 「三ヶ根山 空撮」で検索
Youtubeアカウント		<a href="https://www.youtube.com/channel/UCEGEE2FjcirsQkZzud_Gh_g">https://www.youtube.com/channel/UCEGEE2FjcirsQkZzud_Gh_g</a> 「空撮サービス youtube」で検索
許可・承認情報	Inspire2 国空航第 9183 号・国空機第 8149 号など	

## ■会社情報

社名	株式会社 八進(かぶしきかいしゃ はっしん)
設立	2011 年 8 月
本社所在地	〒448-0803 愛知県刈谷市野田町北屋敷 101-1
代表	加藤弥純門(かとうやすひろ)
HP	 <a href="https://kuusatu-service.com">https://kuusatu-service.com</a> 「空撮サービス 刈谷」で検索

## ■本件に関するお問い合わせ

問い合わせ先	空撮サービス 加藤・小林
電話	0566-21-0350
FAX	0566-91-5535
E-mail	info@kuusatu-service.com